

Fitch Argentina retira la calificación de San Cristóbal Seguros

10 de noviembre de 2006

Fitch Argentina, Buenos Aires, noviembre 10, 2006: Fitch Argentina confirma la calificación nacional de San Cristóbal Sociedad Mutual de Seguros Generales en la Categoría A-(arg), y retira la calificación a pedido de la compañía. La calificación de San Cristóbal Seguros se fundamenta en su trayectoria y posicionamiento de mercado, su diversificación geográfica y de productos, y la positiva evolución reciente de su performance económica y financiera. Asimismo, se ha considerado la alta exposición de la mutual en el rubro automotores, los recientes cambios introducidos en su programa de reaseguros, los potenciales efectos de adecuaciones normativas en materia de reservas y las incertidumbres imperantes en el mercado de riesgos del trabajo (en el que participa por medio de su vinculada Asociart ART). San Cristóbal fue fundada por propietarios de automóviles particulares como una sociedad de seguros mutuos en diciembre de 1939, y adquiere su actual denominación en el año 1958. En calidad de sociedad mutual, su propiedad está en manos de los asociados, los que actualmente superan las 315 mil personas. El respaldo de esta amplia base de socios constituye una importante fuente de capital para la compañía, y ello se hace evidente a través de sus contribuciones en un fondo de garantía. Para mayor información sobre San Cristóbal Seguros, ingresar en www.fitchratings.com.ar Contactos: Evelyn Paradela, Ana Gavuzzo, +5411 5235-8100, Buenos Aires